

Pressemitteilung

Dr. Ben Möbius neuer Geschäftsführer der BPTK Mentale Gesundheit stärken, Versorgung sichern

Berlin, 9. Dezember 2024: Dr. Ben Möbius hat am 1. Dezember 2024 die Geschäftsführung der Bundespsychotherapeutenkammer (BPTK) übernommen. Der Vorstand der BPTK hat ihn im Oktober dieses Jahres auf Basis eines Findungsverfahrens einstimmig berufen.

BPTK-Präsidentin Dr. Andrea Benecke: „Wir freuen uns, mit Ben Möbius eine gesellschaftlich engagierte, sehr kompetente und politisch erfahrene Persönlichkeit für dieses wichtige Amt in anspruchsvoller Zeit gewonnen zu haben. Mehr denn je gehört mentale Gesundheit auf die politische Agenda. Mit Herrn Möbius möchten wir das Profil der BPTK als Partnerin der Politik, agiler Dienstleisterin für die Mitglieder, Thinktank für Mental Health und führender Akteurin im öffentlichen Dialog weiter schärfen. Ein zentrales Zukunftsthema ist eine Digitalisierung, die den Menschen nützt. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.“

BPTK-Geschäftsführer Dr. Ben Möbius: „Mentale Gesundheit ist Lebensqualität, psychische Erkrankungen brauchen Vorsorge und Versorgung. Ich freue mich sehr und es ist mir eine große Ehre, in der Bundespsychotherapeutenkammer Verantwortung zu übernehmen für die bedarfsgerechte psychotherapeutische Versorgung. Heute warten erkrankte Menschen durchschnittlich 20 Wochen auf eine Therapie. Mein Anliegen ist, dass sich dies ändert. Versorgung ausbauen, effizienter gestalten, Prävention verbessern, Health in all Policies – dafür arbeiten wir im herausragenden Netzwerk von BPTK und Landeskammern.“

Dr. Möbius hat Politikwissenschaft und Geschichte in Hamburg, Bamberg und Cambridge studiert. Nach Promotion und journalistischen Stationen war er ab 2001 persönlicher Referent des BDI-Präsidenten Dr. Michael Rogowski. Ab 2007 war er Stabschef im BDI sowie Leiter der Abteilungen Europa, Mobilität und digitale Gesellschaft, ab 2015 Hauptgeschäftsführer des Verbands der Bahnindustrie (VDB). Dr. Möbius ist verheiratet und hat zwei Töchter.

Der BPTK gehören 12 Landespsychotherapeutenkammern an. Sie vertritt damit auf Bundesebene die Interessen von rund 64.000 Psychotherapeut*innen. Die Geschäftsstelle mit rund 30 Mitarbeiter*innen hat ihren Sitz in Berlin.

Ihre Ansprechpartnerin:

Ulrike Florian

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 030. 278 785 - 21

E-Mail: presse@bptk.de